

# *Le tir sportif cubain vise la première place aux Jeux Centraméricains et Caribéens*

---



Les spécialistes cubains de tir sportif qui participeront aux prochains Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz visent la première place au tableau des médailles.

Cuba enverra 20 tireurs dans 13 spécialités, 6 entraîneurs seront également du voyage tout comme 6 arbitres et un armurier.

Rafael Guerra, président de la Fédération Cubaine de Tir sportif, a assuré que les Cubains sont bien disposés à reprendre la première place qu'ils avaient perdue à Carthagène des Indes en 2006.

Les principaux tireurs cubains en lice sont Leuris Pupo, champion olympique à Londres 2012, Juan Miguel Rodríguez et Eglys Cruz, médaillés de bronze lors des Jeux d'Athènes 2004 et Beijing 2008, respectivement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/34457-le-tir-sportif-cubain-vise-la-premiere-place-aux-jeux-centramericains-et-caribeens>



**Radio Habana Cuba**